

Zum Abschluß der Weihnachtszeit

Kirchenkonzert im Missionskloster Garnstock

Eupen. — In der Klosterkirche am Garnstock gab der Kgl. MGV Marienchor traditionsgemäß ein Abschlußkonzert zur Weihnachtszeit. Die Schlußandacht gab den Gläubigen und Zuhörern Gelegenheit, besonders ansprechende Chorwerke und Lieder der Weihnachtszeit in Erinnerung zu bringen. Zu Gehör kamen Schuberts „Im Abendrot“ und das wunderbare „Gloria“ aus der Deutschen Messe. „Transeamus“ war eine beliebte, immer wieder gern gehörte Chordarbietung, in der sich Dirigent W. Mommer als vorzüglicher Solist bewies.

Der gemischte Chor trug wesentlich zur Verschönerung dieses Vortrages bei und behauptete sich auch in „Still, still“, in

einer Bearbeitung von W. Mommer als hervorragende Chorgemeinschaft. Nicht zu vergessen sei auch das „Benedictus“, welches Solist Ernst Brauer besonders wirkungsvoll interpretierte. Zu dem harmonisch abgestimmten Klangvolumen trug die in akustischer Hinsicht vorzügliche Klosterkirche bei.

Die wunderbare Krippe fand noch nach der kirchenmusikalischen Andacht besondere Beachtung und wurde auch von vielen Kinderaugen bewundert.

Dem MGV Marienchor gebührt besonderer Dank für die gesangliche Gestaltung dieser Andachtssunde, die den Abschluß der im Vorjahr begonnenen Konzerte „Weihnachten in der Stadt“ bildete.